

Förder- und Kippgeräte Drum transport and lift/tilt trolleys

Das Fasshandling beherrschen wir in allen Dimensionen:

Greifomat: Gabelstaplervorbaugerät, variabel für 1 - 3 Fässer, mit Greifköpfen in patentierter Technik für Stahlfässer, bauchige Kunststofffässer, Edelstahl- und Aluminiumfässer etc.

We are able to provide equipment of all types for handling drums:

Greifomat: fork lift truck attachment, from 1 - 3 drum capacity, with grab heads in patented design for steel drums, plastic drums, stainless steel and aluminium drums, etc.



Kipptraversen: Anbaugerät für Hebezeug oder Gabelstapler, stehende oder liegende Fassaufnahme, 360° Kippmöglichkeit

Tilting beams: unit fitted to cranes or fork lift trucks, to pick up standing or lying drums, 360° tilting possibility



Hydraulik-Herkuli: Unverwüstlicher Fasshebe- und Kipptransporter in Hubhöhen von 400, 600, 800, 1000, 1200 und 1400 mm, Kippmöglichkeit 360°, Tragkraft 250 - 400 kg
Antrieb: per Hand, per Pneumatik (EX) oder elektrisch (Batterie)

Hydraulik-Herkuli: Robust drum lifting and tilting trolley with lift heights of 400, 600, 800, 1000, 1200 and 1400 mm, tilting possibility 360°, lift capacity 250 - 400 kg
Drive: manual, pneumatic (flameproof EX) or electric (battery)



Arbeitsplatzabsauganlagen Work station extraction equipment

- optimale Zugänglichkeit für Hubwagen und Stapler
- für Misch-, Abfüll- und Beprobungsaufgaben
- Stäube und Dämpfe werden durch laminaren Down-Flow-Luftstrom sicher aus dem Atmungsbereich weggeführt
- integrierte Feinstfilter; EX-Schutz und Edelstahl auf Wunsch
- optimum accessibility for lift trucks and stackers
- for mixing, decanting and sampling
- dust and steam effectively removed from breathing zone by means of Down-Flow-air flow
- integrated ultra filter; EX-flame proof and stainless steel extra on request

